Integrado a la red de centros españoles en el exterior

Guatemala, 09 de abril de 2024

COMUNICADO No. 10-2024

Estimados padres de familia:

Reciban un cordial y respetuoso saludo.

Les informamos que la supervisión educativa envió un aviso con la indicación de iniciar clases presenciales mañana y hace pocos minutos, el Ministerio de Educación envió la información contraria.

Por lo anterior les comunicamos que el día de mañana 10 de abril, en Primaria y Secundaria, las clases serán virtuales, a través de la plataforma TEAMS, de acuerdo con el horario correspondiente de cada sección.

En Preprimaria, se enviarán guías y materiales de trabajo. Las maestras estarán conectadas en el chat de TEAMS para apoyarlos y resolver dudas.

Por motivos de organización, el día de la familia no se llevará a cabo este sábado 13 de abril, se trasladará para una fecha posterior.

Como no sabemos hasta cuando se va a prolongar esta situación, quienes necesiten sus libros de texto, útiles o materiales, pueden llegar a recogerlos mañana de 8:00 a 12:00 horas.

Agradecemos su comprensión y su colaboración.

COORDINADORES Y EQUIPO DE DIRECCIÓN